

Handwerkskammer zu Köln
Herrn Präsidenten
Hans Peter Wollseifer
Heumarkt 12
50667 Köln



Mietverhältnis Handwerkskammer – Stadt Köln (Heumarkt 14)

Sehr geehrter Herr Präsident Wollseifer,

die Jahreshauptversammlung der FREUNDE des Historischen Archivs der Stadt Köln hat gestern die beigefügte Resolution einstimmig beschlossen.
Im Auftrag der Mitglieder gebe ich Ihnen diese zur Kenntnis.

Nach übereinstimmender Meinung ist die Tatsache, dass bei einem Festhalten an der Kündigung zum 31.12.2019 das Archiv erneut heimatlos wird, Anlass genug, die Angelegenheit nicht mehr auf der Ebene der Geschäftsführung und von Teilbehörden der Stadt Köln zu verhandeln, sondern zur Chefsache zu machen.

Die Sensibilität der Sache liegt auf der Hand:

Die FREUNDE des HASTK vermögen sich gut vorzustellen, welcher mediale Shitstorm über Handwerkskammer und Stadt hereinbricht, wenn die Tatsache bestehen bleibt, dass dem Archiv rund 1 Jahr vor dem Umzug in den Neubau der Auszug aus den heute angemieteten Räumlichkeiten (wohin?) zugemutet wird.

Der Ordnung halber weise ich darauf hin, dass bei unserer Hauptversammlung gestern Abend Presse zugegen war und die Angelegenheit auch heute im Kulturausschuss des Rates verhandelt und damit öffentlich wird.

Unsere Resolution haben wir daher zeitgleich auch der Presse zur Verfügung gestellt.

Köln, den 13.11. 2018
Mit freundlichen Grüßen

B. von der Mühlen

Burkhard von der Mühlen
Vorsitzender

Stadt Köln
Frau Oberbürgermeisterin
Henriette Reker
Historisches Rathaus
50667 Köln

Mietverhältnis Handwerkskammer – Stadt Köln (Heumarkt 14)

Sehr geehrte Frau Oberbürgermeisterin,

die Jahreshauptversammlung der FREUNDE des Historischen Archivs der Stadt Köln hat gestern die beigefügte Resolution einstimmig beschlossen.
Im Auftrag der Mitglieder gebe ich Ihnen diese zur Kenntnis.

Nach übereinstimmender Meinung ist die Tatsache, dass bei einem Festhalten an der Kündigung zum 31.12.2019 das Archiv erneut heimatlos wird, Anlass genug, die Angelegenheit nicht mehr auf der Ebene der Geschäftsführung der HK und von Teilbehörden Ihrer Verwaltung zu verhandeln, sondern zur Chefsache zu machen.

Die Sensibilität der Sache liegt auf der Hand:

Die FREUNDE des HASTK vermögen sich gut vorzustellen, welcher mediale Shitstorm über Handwerkskammer und Stadt hereinbricht, wenn es dabei bleibt, dass dem Archiv rund 1 Jahr vor dem Umzug in den Neubau der Auszug aus den heute angemieteten Räumlichkeiten (wohin?) zugemutet wird.

Der Ordnung halber weise ich darauf hin, dass bei unserer Hauptversammlung gestern Abend Presse zugegen war und die Angelegenheit auch heute im Kulturausschuss des Rates verhandelt und damit öffentlich wird.

Unsere Resolution haben wir daher zeitgleich auch der Presse zur Verfügung gestellt.

Köln, den 13.11. 2018
Mit freundlichen Grüßen

Burkhard von der Mühlen
Vorsitzender